

BREVES



SAPU Artificio celebró 20 años al servicio de la comunidad

● Autoridades celebraron el 20° aniversario del SAPU Artificio, un servicio primordial en la atención primaria de urgencias de La Calera. Este nació como respuesta a las demandas de salud que afectaban a la comunidad, el 25 de febrero de 2005. En sus inicios, sus atenciones diarias eran mínimas, muy distinto a la actualidad, en donde cientos de vecinos acuden al lugar día tras día, posicionándolo como un centro de salud vital para nuestra comuna. Este vigésimo aniversario no solo marca un hito en la historia de este recinto, sino que es también un testimonio del compromiso y esfuerzo continuo por ofrecer atención de salud de calidad a la comunidad. 🌟